



PALABRAS DEL MINISTRO DE BIENESTAR SOCIAL A  
LOS DEPORTISTAS EN EL ACTO DE HOY EN OLIVOS

En el transcurso del acto organizado por la Secretaría de Deportes y Turismo y que presidió esta mañana en la residencia presidencial de Olivos el teniente general Juan Perón - con la participación de los integrantes de los equipos infantil "Evita" y juvenil "Argentina Potencia" - usó de la palabra el ministro de Bienestar Social, señor José López Rega, expresando lo siguiente:

"Estando el maestro presente el discípulo debe callar, pero quiero decirles unas pocas palabras.

"En octubre del año pasado, cuando hicimos en La Rioja el Congreso Nacional del Deporte y del Turismo, pretendimos salir del cono de sombra en que estaba todo lo que era deporte y turismo, que podemos representar en forma de embudo.

"La realidad que ustedes representan hoy en el deporte, tanto en el automovilismo, el ajedrez, el hockey sobre césped, la natación, como en todas las demás especialidades que han desarrollado, nos muestra que no estábamos equivocados y que aquella esperanza no era una utopía.

"Hoy es una realidad, y día tras día tenemos la suerte de ver brillar un nuevo campeón. Ya andamos por el mundo mostrando que la Argentina Potencia del General Perón es una realidad gracias a todos ustedes. Tengan la plena seguridad de que la Secretaría de Deportes y Turismo, el ministerio de Bienestar Social, la Cruzada de la Solidaridad Justicialista y el Gobierno en pleno les brindarán el máximo apoyo que se necesita, aunque algunas personas digan que estamos gastando mucho dinero en el deporte. Es preferible gastar para que practiquen y no tener que comprarles aspirinas y medicamentos para que se fortalezcan. El ministerio cumplirá sus tareas, porque para eso sigue las directivas del señor Presidente.

"Quiero agradecer también a los directores técnicos, entrenadores y a todos los que tomaron parte en esta reconstrucción nacional. Para nosotros es de sumo valor porque la reconstrucción comienza por el hombre mismo, por el niño y no por los edificios de las instituciones. Primero está el hombre, que es el valor más grande que tiene nuestra Nación, y así esperamos poder trasuntarlo a todos los países del mundo, como una demostración de fraternidad y de no violencia".

---

R. B.